Un descanso que debe administrarse

El Diario Vasco, [1947-07-10].

A los postres de una cena que el jueves último reunió a jugadores y directivos del Euskalduna, habló Isidro Lángara con la autoridad que su experiencia de gran jugador le concede, de la necesidad de perseverar en los entrenamientos durante este corto descanso entre dos temporadas y la exposición de sus acertadas razones nos ha movido a hacernos modesto eco de sus observaciones. En este margen, que si bien permite un merecido descanso a los jugadores que se dedican a una labor agotadora durante el resto del año, deben realizarse ligeros entrenamientos que permitan mantener esa forma que lentamente ha ido adquiriéndose a lo largo de la temporada. Una preparación física adecuada no se improvisa y su logro requiere un perseverante esfuerzo que debe proseguirse durante este descanso, con una constancia que dará sus frutos más tarde. Quien pretenda alcanzar un rendimiento físico tendrán que pagar el precio de ese sacrificio que muchos por comodidad pueden despreciar. Aunque no pretendamos encerrar en ésta la razón del sensible progreso que nuestro conjunto alcanzaba a medida que la temporada avanzaba, a nadie se le oculta, a nadie se le oculta que jugó un papel muy importante. Los jóvenes que Arrieta sacó adelante esta temporada iban entrando en juego de manera sensible y otros que no lo son tanto alcanzaban también en esta última parte de la temporada su plenitud de juego. Todos coincidimos en reconocer que los comienzos de temporada son siempre, para el Euskalduna cuesta dura de subir y es menester que este año, curándonos en salud optemos por anticiparnos a septiembre, dispuestos a debutar en la primera categoría regional con el mismo entusiasmo y éxito que acompañó a nuestro equipo en la reciente temporada.